

Communiqué du Bureau National de l'UPF du 26 juillet 2016

*Voici dans son intégralité le communiqué du Bureau National de l'UPF concernant l'**attaque commise dans une église en Normandie***

□ :

Une attaque contre une église catholique de Seine-Maritime à Saint-Etienne-du-Rouvray, par deux hommes qui ont pris en otage le prêtre et les fidèles, s'est terminée en fin de matinée dans le sang puisque le prêtre a été égorgé par les deux assaillants qui ont finalement été abattus.

Ce meurtre barbare sidère et révolte.

En ce jour d'ouverture des JMJ à Cracovie, la communauté catholique est profondément meurtrie par cette tragédie qui s'ajoute à une trop longue série d'agressions et/ou attentats terroristes commis ces derniers jours en France et en Allemagne.

Cette multiplication de faits inquiète et doit interroger sur les capacités de nos gouvernants à répondre aux attaques terroristes qui frappent n'importe quels lieux et à n'importe quel moment sur notre territoire.

Il est devenu urgent de restructurer en profondeur le renseignement de proximité, profondément désorganisé par la réforme conduite en 2008 par Nicolas Sarkozy, qui avait abouti à la dissolution des RG au sein de la DCRI, ancêtre de la DGSI (renseignement intérieur).

Il doit être mis fin à cette escalade dans l'horreur. Nos concitoyens n'ont pas à accepter, ni à s'habituer aux exactions criminelles de fanatiques.